INFORMAN. General Adolfo O. Blandón, Jefe del Esta-do Mayor Conjunto de la F.A. y Cnel. Ricardo A. Cienfue-gos, Jefe del COPREFA, informan sobre las acciones militares registradas últimamente, entre ellas la Opera-ción Torola V, que según dijeron ayer, se desarrolla en forma exitosa en el Oriente de la república

Ayuda militar Taiwán a pais

ofrecido más ayuda militar a El Salvador, se conoció

Este aporte será en la guerra psicológica y políti-ca o en cualesquiera de las especialidades más avanzadas de la tecnología, defensa, seguridad, combatividad, contrainsurgencia,

Lo anterior, fue dado a conocer ayer por el general Adolfo O. Blandón, Jefe de Estado Mayor Conjunto, quien además expresó que en los próximos días viaja-rán a Taipei, China Nacionalista, seis oficiales, que han sido becados para se-guir estudios en las diversas especialidades conteni-das en la ayuda militar que China Nacionalista está dando a El Salvador.

-Pasa a la página 17-

Incrementa capital a \$1,000 millones BCIE

El incremento de capital a un mil millones de dólares del BCIE, será canalizado hacia la reactivación de la productividad de la región centroamericana.

Se reveló lo anterior du-rante la conmemoración del aniversario de plata del

Se dará prioridad, se dijo, a la actividad agropecuaria, la industria, la se-guridad alimentaria, la atención de la salud, vivienda, educación y capa-citación del recurso huma-

El acto fue preparado por el Banco Centroameri-cano de Integración Económica (BCIE), en Honduras, y al mismo asistieron distinguidas personalida-des como los ex presiden-tes de Costa Rica, Daniel Oduber y de Ecuador, Dr. Oswaldo Hurtado. El go-bierno de Honduras le dio alta jerarquía, haciéndose representar por los tres poderes del Estado y gabine-

-Pasa a la página 49-

Equilibrio en comercio con Guatemala-Honduras

les de intercambio con Honduras. Con Guatemala no se han querido tomar medidas drásticas, para no encarecer más el costo de vida de los salvadoreños.

Así declaró en Tegucigalpa el Ministro de Economía.

Dr. Ricardo González Camacho.

Mañana será la Convención de Club de Leones

Mañana viernes 10. de marzo, a las siete de la no-che en el Teatro Nacional, será inaugurada la IV Convención Nacional de Clubes de Leones de El Salvador.

Previa a la inauguración, informan miembros del Comité Organizador, en horas de la tarde del mismo viernes habrá una reu-nión preparatoria en el Hotel El Salvador Sheraton, y las sesiones de trabajo se efectuarán en el mismo Hotel durante el sábado 2 todo el día y el domingo 3 hasta el mediodía, hora en que se darán a conocer las conclusiones de ese evento. En esta IV Convención

-Pasa a la página 29-



Foto de LA PRENSA, por Garcia ANIVERSARIO. La Prof. Rosa Mélida Villatoro de Ramírez, directora de Bie-nestar Magisterial, informa sobre los 16 años de fundación de esa dependencia, que se cumplen hoy.



-Foto de LA PRENSA, por Valiente. SALUD. La Lic. Josefina Hernández de Aráuz, directora del Consejo Salvadoreño de Menores, pide que lleven a vacunar a sus

16 años cumple hoy Bienestar Magisterial

Este día cumple 16 años de fundada la Dirección de Bienestar Magisterial, del Ministerio de Educación.

Durante su existencia, ha otorgado más de 100 millones de colones en diver-sos servicios a los maestros salvadoreños, informó la profesora Rosa Mélida Villatoro de Ramírez, directora de Bienestar Ma-gisterial, agregando, que durante esos 16 años, se ha ido mejorando el servicio hacia los maestros y su grupo familiar y que se es-pera, dentro de las posibili-dades económicas, seguir ampliando la cobertura para buscar la plena salud, recreación y bienestar del magisterio nacional.

Son miles de docentes, que en una u otra forma han recibido los servicios médico-hospitalarios, señaló, así como el seguro gratuito y opcional, ade-más de los beneficios que

-Pasa a la página 29-

bración del vigésimoquinto aniversario de fundación del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), que se efec-tuó en Honduras y al cual asistieron ex presidentes latinoamericanos y funcionarios de distintos gobiernos del continente.

En declaraciones a la prensa de ese país, González Camacho, enfocó diversos temas económicos, que competen al desarrollo regional.

Dijo, que para no desequilibrar el intercambio comercial con Guatemala, que ha creado un mercado paralelo superior a los demás países de la región, El Salvador no ha tomado medidas drásticas. Explicó que en este sentido, cada país toma sus propias decisiones al respecto de lo que sucede en los demás. Para el caso Guatemala

-Pasa a la página 13-

En apoyo de paz llegan 5 prelados de los EUA

Cinco prelados nortea-mericanos llegaron ayer de visita a El Salvador en Estados Unidos de Amérimisión apostólica y de paz. Se trata del cardenal Jo-

seph Bernardin, arzobispo de Chicago;, el arzobispo de Nueva York, John O'Connor; el arzobispo de Islas Virgenes, Sean O'Malley; el arzobispo Jaca, René Gracida. Su visita obedece a los

propósitos de unidad de la iglesia católica estadouni-dense con la de la región centroamericana, buscan-

-Pasa a la página 61-

Medicinas para 2 años tiene el ramo de Salud

Que posee medicinas da, pues las compras efec-para proveer durante dos tuadas durante el presente años a los hospitales y uni-dades de salud del país, afirma el Ministerio de Sa-lud Pública y Asistencia

Aclara esto en relación a recientes comentarios sobre escasez de medicinas, la cual va ha sido superaaño, con fondos guberna-mentales, sobrepasan los 13 millones de colones y hay adquisiciones de medicinas hechas mediante convenios con varios organismos internacionales.

-Pasa a la página 29-

Asamblea General de Cámara Comercio hoy

Este día a las 5:00 p.m. se iniciará la Asamblea General de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, para elegir a la Junta Directiva que regirá en el periodo anual 1985-

De acuerdo con la agenda respectiva, en esta magna reunión empresa-

REARLING CHOUSE

rial tendrá lugar la entrega de la Palma de Oro, considerada como el galardón más significativo y honorífico que premia las virtudes relevantes de los miembros del sector privado, en los planos de su conducta profesional, sus lo-

-Pasa a la página 49-



Foto de LA PRENSA, por Payán

DIA DE LA MUJER. El viceministro de Cultura, Lic. Osmín Antonio Magaña (centro), los señores, Conrado Godofredo Torres, Director de Extensión Cultural; y Roberto Henriquez, Director de Publicaciones; Dra. Ruth Anabella Henriquez, Directora de Cultura; y seño-ra Lidia de Luna; preparan la celebración del Día de la Mujer, que será el próximo sábado. elevent arteritation

Subversivos en plan decadente se afirma

Los grupos terroristas del FMLN-FDR, se hallan en una etapa de decadencia, bancarrota, desesperación, desequilibrio y confusión, reveló ayer el Jefe de Estado Mayor Conjunto, general Adolfo O. Blandón.
El citado funcionario compareció ante representantes

de los medios informativos nacionales e internacional,

para hacer un análisis de la situación salvadoreña, res-pondiendo a preguntas y consultas que le formularon. Dijo que en 1984, hubo bastantes deserciones en las filas de los grupos extremistas que integran el FMLN-FDR, llegando la cifra de desertores a 1132 combatientes que abandonaron la lucha armada.

ron recompensa; los demás disidentes se retiraron por diversas causas, entre ellas por la falta de alimentación, enfermedades, peligros y por la confusión en que vivie-ron durante el tiempo que permanecieron en las montañas.

En cambio, en lo que va del presente año, ciento treinta y cuatro combatientes del FMLN-FDR, se han reincorporado a sus hogares; 13 terroristas han entrega-

-Pasa a la página 44-

BARRAGING HARACHARA